

## 一表紙の写真について

表紙は、5月25日の倶知安中学校体育大会の竹竿リレーから。この日は、十字綱引きや長縄跳びなどの団体競技が行われ、生徒らは仲間と団結して各競技に取り組みました。体育大会の様子は8ページでも掲載しています。



### 一面の芝桜 甘い香りに包まれて

今年の三島さんの芝ざくら庭園は、5月22日ころから見頃のピークを迎え、多くの人を訪れました。丹念にお世話された花々は、人々の目を楽しませました。(5月22日撮影)



### 米軍音楽隊と奏でるジャズに魅せられ

5月23日、文化福祉センターにて米国空軍太平洋音楽隊とMt. Youtei Jr. JAZZ SCHOOLがパシフィック・ショーケースコンサートを開催し、会場には大勢の人が訪れました。



### 地域おこし協力隊に新たな仲間！

6月3日、役場町長会議室にて、6月1日付けで採用となった三石真由隊員の辞令交付式が行われました。自身の経験を生かし、町の活性化に向けた活動を行います。

# まちの話題

— PHOTO SPOT —



### 牛舎から移動 広い牧場に大喜び

5月23日と24日の二日間にわたって、町営花園牧場で入牧作業が行われました。町内で飼育されている乳牛が放牧され、秋まで太陽を浴びながら新鮮な牧草を食べて過ごします。



### きれいな町であり続けるために

5月30日、今年も町道大通の清掃作業を行った道路工業倶知安工事事務所へ、地域貢献活動として、町から感謝状が贈られました。(写真左：道路工業倶後志営業所山口謙治所長)



### 訪れた人が憩えるように

6月12日、ひらふ高原中央公園とその周辺で「花いっぱい運動」が実施されました。ニセコひらふエリアマネジメントを中心に草刈りや花壇の整備が行われました。